

Cuba reitera apoyo a la causa palestina



La Habana, 10 ene (RHC) Clara Pulido, Coordinadora de África y Medio Oriente del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CCPCC) afirmó en La Habana que su país no cesará de levantar la voz para, en apoyo irrestricto a la causa palestina, reclamar una vez más el derecho al retorno para los refugiados, la liberación de los presos políticos, el cese de la ocupación y la creación de un Estado independiente con Jerusalén Occidental.

En acto de solidaridad con Palestina, con motivo del aniversario 51 de la fundación del movimiento Al-FATAH y del inicio de la lucha armada, significó que esa compleja situación es incitada por intereses foráneos e imperiales que solo desean seguir beneficiándose de los recursos naturales de estos pueblos.

La funcionaria del CCPCC recalcó que en 2015, según la ONU 170 nombres palestinos se añadieron a la larga lista de mártires, así como también fuentes de ese país denunciaron la destrucción de 478 edificaciones en Cisjordania y Jerusalén oriental, por citar algunos ejemplos, informa el sitio oficial de la Cancillería cubana.

Transmitió el profundo reconocimiento al movimiento Al – FATAH, del cual dijo: "no solo tiene el enorme mérito histórico de haber iniciado la lucha armada contra el agresor israelí en la patria palestina, sino también es el más importante de la resistencia".

Clara Pulido reiteró el agradecimiento por la constante solidaridad con la Revolución cubana, en especial la lucha contra el bloqueo de Estados Unidos y por la liberación de los Cinco antiterroristas quienes purgaron largas e injustas condenas en cárceles norteamericanas.

Por su parte, Ziad Khalil El Nagar, representante del movimiento Al- FATAH en la mayor isla de Las Antillas, destacó la labor de la Revolución moderna Palestina, iniciada el primero de enero de 1965 que lucha por la plena soberanía nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/80953-cuba-reitera-apoyo-a-la-causa-palestina>



Radio Habana Cuba